
　

　

　

PTA会誌

ひいらぎ

PTA副会長

大野 麻理子

PTA副会長

秋山 恭亮

コロナ禍となり3年。その間に様々な変化が学校やPTA活動でありました。オンライン

での会議の進め方、役員選出の公募制の導入などの大改革、最近では皆様がよりやり

やすく、更に負担も減らす、そう考え活動し、その結果として皆様のご理解ご協力も

あり身近なPTAに少し近付けたかなと、そう思います。心より感謝申し上げると同時

にこれからも時代と共に変化し続ける南中PTAをよろしくお願いします。一年間有難

う御座いました。

今、どこの学校もPTA役員を選任することが一番大変です。役員のなり手が見つ

からず、次年度の役員を決めることが一つの事業になっているPTAも多いです。とこ

ろが、南中PTAは役員をやってもいいと手を挙げてくれる人が多く、定員以上のなり

手が集まる状況です。これは会員ファーストでやっており、活動をオープンにして

いることが大きいと思います。１年間、南中PTAの副会長を務めさせていただき、大

きな気付きや感動を体験できたことを感謝いたします。

本年度、副会長を務めさせていただきました高梨です。制服アウトレット、リ

モートでの会議、ひいらぎ祭の誘導係など、役員でなければ出来なかった貴重な体

験をする事が出来ました。南中での生徒の様子も知ることが出来まして大変光栄で

した。全ての役員の皆様、会員の皆様のご協力で実行する事が出来ました。誠に感

謝しております。今後も一会員として協力いたしますのでよろしくお願いします。

一年間ありがとうございました。

この度は、PTA活動に関わったことが無かった私にとっては、わからないことや不

安もありましたが、皆様のお力添えもあり任期を全うすることができました。

この経験は、PTA役員専門委員でしか得ることのできない大変貴重な経験となりまし

た。一年間お力添えいただきました皆様、見守っていただきました皆様、ありがとう

ございました。

副会長と家庭教育委員を務めさせていただきました大野です。初めての経験で戸

惑いは沢山ありましたがとても充実した楽しい1年間でした。コロナ禍ゆえに校外活

動はほぼオンラインとなり手間なく参加できましたし、なにより、「できる人が出

来る時にできる事をする」が自然と備わった素晴らしいチームでPTAを運営できたと

実感しております。PTA会員の皆様、各役員の方々、教職員の皆さま１年間ありがと

うございました。
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校外指導部長

川口 純子

文化部長

濱田 文佳

学年部長

荻野 貴代美

制服アウトレットから始まり様々な活動に携わる事ができました。役員でなければ

見られなかった子供達の姿、会計として学校と関れた事で知れた生徒達の努力の成果

を身近に感じる事ができました。そして、先生方の思いや、役員の皆様の積極的な姿

に沢山の事を学ばせていただき、貴重な１年を過ごせたと思っています。PTAに関わ

りました全ての方に感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。

今年度、校外指導部長を務めました川口純子です。コロナ感染も終息をみえない

中、校外指導部の活動は縮小傾向にて活動いたしました。三島大社祭典パトロール

は中止となり、交通安全母の会を主に活動していきました。お忙しい中、部員の皆

様のご協力にて、活動を行えました事感謝申し上げます。この様な保護者の方々の

PTA活動へのご参加が継続していき、次年度も活発な南中PTA活動へとつながってい

くことを期待しております。一年間有難うございました。

本年度の文化部部長をつとめさせていただきました濱田です。本年度はひいらぎ学

級を会員皆さまにアンケートして、「思春期のメンタルヘルス」となりました。会場

を公共施設としたり、講師の方との連絡調整したり、文化部一同はじめてづくしでし

た。コロナ禍において安全第一で、会員の皆さんの声を生かしたひいらぎ学級を実現

出来たことはやりがいがあり達成感を感じることができました。一年間会員の皆さん

ご協力のもとつとめることが出来ましたことを感謝致します。ありがとうございまし

た。

今年度、学年部はコロナの最中であっても、withコロナで活動できたことに感謝申

し上げます。制服アウトレット販売会は、校長先生、教頭先生、本部役員のみなさま

のお陰で多くのPTA保護者さまにご来場頂き、大成功でございました。ひいらぎ祭発

表の部では、学年部でドア係をさせて頂き「こうしたら？」「ああしてみたら？」

「こうしてみよう」。と積極的に部員のみなさんからご意見が出てきて、来年の活動

へ繋げていける感触を持ちました。学年部部員１人１人が心掛けたこと。南中生徒が

元気で過ごすこと! でした。学校生活の一助となるように、一生懸命に考える保護

者の方々の熱い思いを感じる一年となりました。PTA運営活動に参加できましたこと、

貴重な経験をさせて頂けましたことに心より感謝申し上げます。

役員に立候補するところから始まり、すべての活動において自主的、そして創造的

で、まさに「イノベーション」の連続！そんな南中PTAの皆様の姿に、いつもたくさ

んの感動とエネルギーをいただきました。そして、南中の生徒が元気に勉学に励んで

いるのは、こうした皆様の支えがあるからなんだと実感致しました。皆様の熱意、お

心に敬意を表するとともに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。
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ゆうゆうホールまでの

道のりを見守りました！



中郷文化プラザでおこないました。

講師 服部 織江先生

ありがとうございました。


